

足利市立葉鹿小学校 第2学年だより 11月号 令和6年11月1日



学校の木々も少しずつ色づきはじめ、深まりゆく秋を感じさせてくれます。10月19日の 運動会では、大変お世話になりました。障害物競走やダンス、大玉送りに綱引きなど、子ども たち一人一人が輝いていました。また、本日11月1日には、町探検を行いました。公民館の お仕事についてお話を伺ったり、グループごとに選んだ3つのお店を回り、お仕事についての 質問をさせていただいたり、お店の中を見学させていただいたりしました。これからも様々な 体験を通して子どもたちが成長できるよう支援していきたいと思います。

国語 紙コップ花火の作り方

にたいみのことば、はんたいのいみのことば

せかいーの話

算数 かけ算

九九であそぼう

・かけ算九九づくり

生活 もっとなかよしまちたんけん

さつまいもを収穫しよう

亲 くりかえしを見つけよう

いろいろな楽器の音をさがそう

工図 ・いっぱいうつして

• 多様な動きをつくる運動遊び

鬼遊び

持久走

道德

・私たちの町

• 家族のために

みんなが使うみんなのもの



現金集金日 1月7日(木)

000円

5. 000円 P会員外

前日に集金袋を配付します。 おつりのないようにご協力をお願いい たします。

生活目標

年間 気持ちのよいあいさつをしよう 11月 感謝の気持ちを伝えよう

ふれあい人権教育コーナー

生活科でグループに分かれて、いろいろ <mark>なおもちゃを作りました。作ったおもちゃ</mark> をもとに2年生の子ども達がお店役になり 「おもちゃランド」を開催し、1年生を招 待しました。1年生に分かりやすいように <mark>工夫してルールを</mark>説明したり、遊び方を教 えてあげたりしました。一年前、今の3年 <mark>生におもちゃランド</mark>に招待してもらった子 どもたち。1年生に優しく接する姿を見て、 成長を感じ嬉しくなりました。

★授業参観(11/19(火))の後は、学年部会を行います。

今回は、学年部会を行います。5校時終了後、2年1組にお集まりください。
★かけ算の学習へのご協力をお願いします

げたりして、応援をお願いします。

★各教科等の材料準備をお願いします

生活科「サツマイモのツルを使ってリースを作ろう」の学習では、リボンやモール等を使っ て、飾り付けをしますので、材料・<u>接着剤等</u>の準備をよろしくお願いします。



★家庭学習強化週間、お世話になりました。

子どもたちが「自分でめあてを考え、計画を立てる」ことに少しずつ慣れてきています。 内容も漢字練習や計算ドリルの繰り返しから、自分の興味のあること調べ、(国旗や生き物など)と幅広くなっています。また、漢字練習も文や言葉集めなど、同じ漢字のくりかえしてない工夫も見られます。

お家の方からのコメントの中には、「進んで、自分から勉強していた。」「めあてを意識して、取り組んでいた。」などがありました。家庭学習強化週間だけでなく、継続していけるといいと思います。学校でも声掛けをしていきますので、ご家庭でも励ましの言葉をお願いいたします。















